

Öffentliche Bekanntmachung

Neue Schiedsperson gesucht für den Stadtteil Sindorf

Die Kolpingstadt Kerpen sucht kurzfristig eine neue Schiedsperson für den Schiedsgerichtsbezirk IV – Sindorf. Das Ehrenamt der Schiedsfrau oder des Schiedsmannes kann von Bürgerinnen oder Bürgern übernommen werden, die zwischen 30 und 70 Jahre alt sind und im Schiedsgerichtsbezirk wohnen.

Die Hauptaufgabe der Schiedsperson besteht in der Entlastung der Gerichte durch ihre Arbeit der vorgeordneten Streitschlichtung. Die Schiedsperson ist kein Richter; sie spricht kein Urteil. Sie hat die Aufgabe, den Streit, der ihr vorgetragen wird, zu schlichten, d. h. die Parteien dazu zu bewegen, einen Vergleich zu schließen.

Bei Interesse bewerben Sie sich bitte schriftlich bei der Kolpingstadt Kerpen, Büro der Bürgermeisterin, Jahnplatz 1, 50171 Kerpen.

Kerpen, 14.01.2015

Marlies Sieburg, Bürgermeisterin